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Situation der Pflegeheime in der Stadt Kassel 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und B90/Grüne und des 

Stadtverordneten Andreas Ernst 

- 101.18.1301 - 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie kommt es zu dieser Verringerung? Ist darin ein sich fortsetzender Trend 

zu sehen? 

2. Ist dadurch eine bedarfsgerechte Versorgung mit Pflegeheimplätzen in der 

Stadt noch gewährleistet? Falls nein, ergreift der Magistrat Maßnahmen 

dagegen? Welche? 

3. Werden in den kommenden Jahren Engpässe im Bereich der stationären 

Pflegeheimplätze zu erwarten sein? Welche planerischen und praktischen 

Maßnahmen ergreift der Magistrat ggf. dagegen? 

4. Gibt es bei der Stadt eine zentrale Anlaufstelle für Personen, die 

Pflegeheimplätze suchen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Sprafke die 

gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und B90/Grüne und des 

Stadtverordneten Andreas Ernst für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




